
 

 

                

   

Communiqué de presse - Mercredi 16 mars 2016 

 

 

Anne Hidalgo et Patrick Braouezec au MIPIM : 

« Les Jeux 2024 seraient un formidable 

accélérateur de développement » 

 
Anne Hidalgo et Patrick Braouezec sont intervenus mercredi au MIPIM de 

Cannes, pour promouvoir auprès des investisseurs et des grandes entreprises 

françaises la candidature aux Jeux Olympiques et Paralympiques 2024, comme 

« un formidable accélérateur de développement des territoires ». 

 

Anne Hidalgo, Maire de Paris et première vice-présidente de la Métropole du Grand Paris, et 

Patrick Braouezec, président de Plaine Commune et vice-président de la Métropole, ont tenu 

mercredi une conférence au MIPIM de Cannes, intitulée « Les grands évènements, accélérateurs 

de développement ». 

 

A quelques mois du coup d’envoi de l’UEFA EURO 2016 – qui a conduit à la modernisation de 

nombreuses infrastructures sportives françaises et qui sera porteur d’un héritage important pour 

les habitants des villes-hôtes – et alors que Paris a annoncé avec la Seine-Saint-Denis sa 

candidature aux Jeux Olympiques et Paralympiques 2024, les deux élus ont souligné à quel point 

« l’accueil de grands événements internationaux constitue une opportunité formidable pour les 

territoires ». 

 

Cette conférence comptait aussi parmi ses intervenants Sergio Chiamparino, président de la 

région Piémont (Italie), et David Edmunds, chairman de la London Legacy Development 

Corporation (Royaume-Uni), qui ont témoigné par l’exemple du rôle essentiel des Jeux 

Olympiques dans l’attractivité de leurs territoires. 

 

« Nous l’avons vu à Londres et à Rio, nous le voyons dans les dix villes-hôtes françaises de 

l’UEFA EURO 2016 : ces événements ont un rôle moteur en matière de développement urbain et 

économique, mais aussi d’inclusion et de cohésion sociale. Ils accélèrent les politiques 

publiques : le développement des réseaux de transport, la modernisation des équipements, ou 

encore la transition énergétique. Ils améliorent ainsi durablement le cadre de vie des habitants », 

a expliqué Anne Hidalgo.  

 



 

 

La Maire de Paris tient à ce que la candidature aux Jeux 2024 « soit tournée en priorité vers les 

jeunes générations, le développement de la pratique sportive et l’innovation ». « Elle portera 

aussi un héritage environnemental fort, en rendant la Seine aux Parisiens. À cet effet, l’ensemble 

des services et organismes concernés travaillent déjà à améliorer de manière drastique la qualité 

des eaux du fleuve et à y installer des zones de baignade », a-t-elle détaillé. 

 

« A l’image du développement économique et urbain, pour tout un bassin de vie, permis par 

l’implantation du Stade de France, les Jeux 2024 pourraient représenter une incroyable 

opportunité pour Plaine Commune et l’ensemble de la Seine-Saint-Denis », a expliqué Patrick 

Braouezec.  

 

Le président de Plaine Commune en est convaincu : « Véritable levier de développement avec 

l’aménagement du quartier Pleyel, l’un des hubs principaux du réseau de transports du Grand 

Paris, et la réalisation d’un franchissement urbain pour le relier au quartier du Stade de France, 

avec le désenclavement de l’Ile Saint-Denis, mais aussi l’amélioration de l’accès au parc 

Georges Valbon à La Courneuve, les Jeux 2024 permettraient de changer la vie quotidienne des 

habitants ». 

 

A cette occasion, les élus ont appelé les grandes entreprises françaises et les investisseurs « à 

s’engager aux côtés du monde sportif et des collectivités dans cette formidable aventure ». « La 

mobilisation des acteurs privés est indispensable. C’est ensemble, en fédérant les énergies, en 

faisant preuve de créativité et d’imagination, que nous serons en capacité de remporter cette 

candidature. Faisons preuve d’ambition collective, réunissons-nous autour des valeurs 

exceptionnelles du sport et partageons la force de ce rêve », ont-ils lancé avec enthousiasme aux 

professionnels présents. 
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